

Zur Floristenausstellung, nach Deggendorf und nach Regen

Drei Fahrten bietet Go-Vit im Advent noch an – Nach Freising geht es zusammen mit dem Gartenbauverein

Viechtach. Der Mobilitätsförderverein Go-Vit bietet im Advent interessante Fahrten an. Geplant ist am Dienstag, 12. Dezember, eine gemeinsame Fahrt mit dem Gartenbauverein nach Freising/Weihenstephan zu einer Floristikausstellung. Weitere Ausflüge führen zum Weihnachtsmarkt in Deggendorf und zur Marionettenausstellung in Regen. Die beiden letztgenannten Fahrten sind so ausgelegt, dass Teilnehmer auch aus Kollnburg oder Prackebach mit einem Rufbus zum Bahnhof fahren können und gleich Anschluss haben.

Floristen-Kunst in Weihenstephan erleben heißt es am Dienstag, wenn die Hochschule für Blumenkunst in Weihenstephan Ziel der gemeinsam von Go-Vit und dem Gartenbauverein organisier-

ten Bahnfahrt ist. Besucht wird die Ausstellung, die traditionell am 2. Adventswochenende beginnt.

Abfahrt ist um 9.37 Uhr vom Viechtacher Bahnhof, Ankunft in Freising um 11.08 Uhr. Von dort geht es zu Fuß (etwa 15 Minuten) zur Ausstellung. Danach ist Gelegenheit zum individuellen Stadtbummel. Die Rückfahrt wird um 16.50 Uhr ab Bahnhof Freising angetreten. Rückkehr in Viechtach ist um 19.22 Uhr. Um Anmeldung wird bis zum Samstag, 9. Dezember, bei Brigitte Baueregger unter ☎ 09942/1359 gebeten. Brigitte Baueregger kann nähere Erläuterungen geben. Sie wird die Fahrt begleiten.

Am Freitag, 15. Dezember, bietet der Förderverein Go-Vit dann

eine Fahrt nach Deggendorf zum Weihnachtsmarkt an. Abfahrt ist um 9.37 Uhr ab Bahnhof Viechtach. Um 10.44 Uhr ist Ankunft am Bahnhof in Deggendorf. Zu Fuß (etwa 20 Minuten) geht es in die Stadt, wo man sich den Aufenthalt – etwa drei Stunden – individuell gestalten oder gemeinsam über den Weihnachtsmarkt schlendern kann. Rückfahrt ist um 14.16 Uhr ab Bahnhof Deggendorf, so dass man um 15.22 Uhr wieder in Viechtach zurück sein wird. Wolfgang Schlüter begleitet die Teilnehmer. Die Zeiten sind so gelegt, dass Interessierte aus dem Gemeindebereich Kollnburg mit dem Rufbus 8204 zum Bahnhof Viechtach, der um 8.36 in Nößling startet, anreisen können. Nach der Rückkehr bringt er die Teilnehmer ab 15.30 Uhr auch

wieder vom Bahnhof Viechtach nach Kollnburg. Da die Züge im Stundentakt fahren, können Teilnehmer auch mit einem späteren Zug fahren.

Am Montag, 18. Dezember, bietet Go-Vit eine Fahrt nach Regen an. Hier ist der Besuch der Marionettenausstellung von Anita und Helmut Naefe geplant, die derzeit im Landwirtschaftsmuseum gezeigt wird. Abfahrt ist um 12.37 Uhr, Ankunft in Regen um 13.49 Uhr. Vom Bahnhof bis zum Museum geht man etwa 15 Minuten zu Fuß. Um 16.08 Uhr geht es vom Bahnhof Regen wieder zurück, so dass man um 17.22 Uhr wieder in Viechtach ist. Auch diese Fahrt wird vom Förderverein begleitet. Mit dem Rufbus 8201, der um 11.46 Uhr in Fichtental startet, können Teilnehmer aus dem Gemeindebereich Prackebach den

Zug ohne Wartezeiten erreichen. Auch abends nach Ankunft des Zuges fährt ein Rufbus der Linie 8201 ab 17.38 Uhr wieder ins Gemeindegebiet Prackebach bis nach Fichtental.

Genutzt wird für die Bahnfahrt jeweils das Waldbahntagesticket, das 7,50 Euro pro Person kostet. Das Ticket wird im Zug erworben. Treffpunkt für die gemeinsame Fahrt ist der Info-Point am Bahnhof in Viechtach.

Ein Rufbus ist mindestens eine Stunde vorher unter ☎ 09921/9499964 sowohl für die Anfahrt, wie auch für die Rückfahrt zu bestellen. Informationen und Hilfe geben die Tourismusbüros vor Ort. Auch am Go-Vit-Info-Point im Bahnhof Viechtach kann man sich erkundigen. Der Info-Point ist von 9 bis 15 Uhr besetzt und unter ☎ 09942/4681333 zu erreichen. – vbb